
■ NACHRICHT



Drei Sonderpreise für junge Aargauer

SCHWEIZER JUGEND FORSCHT Gestern sind am nationalen Wettbewerb der Stiftung Schweizer Jugend forscht in Lugano 61 Forschungsprojekte ausgezeichnet worden. Bundesrat Alain Berset lobte den Forschungsnachwuchs – zu dem auch 9 junge Leute aus dem Kanton Aargau gehören. Mit dem Prädikat «gut» wurden die gemeinsame Arbeit von Pierre Gattiker, Michael Studer und Patrick Zimmermann (alle Kantonsschule Baden) und die Arbeit von Bettina Grossenbacher (Neue Kantonsschule Aarau) bewertet. «Sehr gut» gab es für das Projekt von Stefan Gugler und Michael Schürch (Neue Kantonsschule Aarau) und für jenes von Henry Twerenbold (Kantonsschule Wettlingen). Gar je ein «Hervorragend» heimgar je ein «Hervorragend» heimsten Nevzet Khasanov (im Bild; Alte Kantonsschule Aarau) und Roman Michel (Neue Kantonsschule Aarau) ein. Nevzet Khasanov aus Brugg (Physik/Technik), Roman Michel aus Buchs (Geschichte/Geografie/Gesellschaft) und Henry Twerenbold aus Siglistorf (Gestaltung/Kunst/Architektur) wurden für ihre Projektarbeiten mit Sonderpreisen belohnt. (AZ)